



産学連携から生まれた新たな取り組み

## 梅花女子大学×大阪青年会議所 オープンカンパニーを実施！

梅花女子大学は、2020年度から「人と社会が明るくなる大阪の創造」をめざす一般社団法人 大阪青年会議所と、産学連携を推進。これからの未来を担う女子大学生ならではの感性でさまざまな提案・提言をしてきました。

日本文化学科2年生が、「問題発見・解決セミナー」の授業で、企業のダイバーシティ経営を実現するためにはというテーマに取り組みました。

その中で、学生から出た意見のひとつであるオープンカンパニーの取り組みが、今回、大阪青年会議所とのコラボで実現しました！

### オープンカンパニーとは？

従来のインターンシップ（職場体験）や説明会とは異なり、企業の一方的な情報発信・提供にとどまらず、訪問学生と企業とが、双方向型の意見交換を行う新たな取り組みです。

日程：2023年9月7日（木）

参加企業：有限会社奥進システム、有限会社ハンズアッシュ（2社）

参加学生：日本文化学科2年生 2名



今回の取り組みは、学生にとっては企業に出向き、実際に自分の目で見て学ぶ貴重な体験の場となりました。

今後も、オープンカンパニーの取り組みを推進してまいります。



梅花女子大学は、「女性ならではの感性」をいかした産学連携を推進。さまざまな企業・社会の課題解決に積極的に取り組んでいます。その数は、311件にのぼります。学生たちの学びや気づきからでたアイデアが、新しい時代の価値観を創出し、進化し続けております。ぜひ、今後もご期待ください。

報道関係者さまにおかれましては、ぜひ取材などで取り上げていただけますと幸いです。